



FERIA LÚDICA SE REALIZA EN SAN ANDRÉS ITZAPA

Conocer sobre los bienes y servicios que nos brindan los bosques, fue el principal objetivo de una feria lúdica organizada por el Instituto Nacional de Bosques –INAB– en el Colegio Cristiano Esperanza, ubicado en el municipio de San Andrés Itzapa en Chimaltenango. La actividad denominada Los Bosques y Mi Municipio contó con la participación de un promedio de 100 alumnas y alumnos del nivel de preprimaria y primaria, además de 15 docentes, personal administrativo y operativo del centro educativo.



Rafael Arriola, Director del Colegio Evangélico Esperanza, calificó de exitosa la actividad, expresó: *“La niñez estuvo muy entretenida, aprendieron sobre los bosques, el método que está implementando la Institución es muy bueno. Continuaremos enseñando sobre los árboles a los menores y estos asuman esa responsabilidad que se persigue, ser cuidadosos de los recursos de nuestro medio ambiente. Le pedimos a los menores que traten de conversar sobre la actividad en sus hogares, para que los padres de familia también asuman esa responsabilidad forestal que necesitamos de recuperar y manejar nuestros bosques de forma ordenada, San Andrés Itzapa es una localidad muy golpeada con la deforestación, he aquí la importancia de multiplicar esta clase de contenidos.”*

Docentes del centro educativo también formaron parte de las actividades de recreación, expusieron frente a los niños y niñas los contenidos de cada uno de los juegos. Los educadores solicitaron al INAB que se continúen organizando actividades en este centro educativo en temas relacionados a los bosques para que la niñez aprendan más sobre los árboles y los beneficios que se obtiene de ellos.

